

Fecha: 09-01-2026
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Escuela de Verano dio el vamos a su versión 2026 con conversatorio y música en el Foro UdeC

Pág.: 15
 Cm2: 812,8
 VPE: \$ 977.005

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad:
 No Definida

Mauricio Maldonado Quilodrán
 mauricio.maldonado@diarioconcepcion.cl

Ante un importante marco de público, el mural Presencia de América Latina sirvió la jornada de ayer de telón de fondo para el lanzamiento oficial de la Escuela de Verano 2026 "Ampliando fronteras desde el sur del mundo", organizada por Extensión UdeC, y los diversos departamentos y facultades de esta casa de estudios superiores. Actividades académica culturales que se extenderán, desde esta semana y hasta el 22 de enero, en los campus UdeC de Chillán y Los Ángeles.

Así a eso de las 17.00 horas, en la Pinacoteca UdeC, tuvo lugar el conversatorio "Entre versos y prosa: Conexiones literarias Chile - Colombia", junto al escritor colombiano Juan Sebastián Cárdenas y Antonia Torres Agüero, poeta nacional residente de la Cátedra Gonzalo Rojas UdeC 2025 - 2026.

"Este acto inaugural tiene mucho sentido con lo que es esta Escuela de Verano, destinada a ampliar las fronteras desde esta parte del mundo y que refleja el compromiso primero con la internacionalización que tiene la Universidad de Concepción en todo su quehacer. No hablamos de la clásica movilidad de académicos, académicas y estudiantes, sino también de como proyectamos y posicionamos nuestra universidad en los saberes que aquí se desarrollan en el contexto latinoamericano y mundial", enfatizó Ximena Gauché, vicerrectora Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio de la UdeC.

Palabras a las que completó que "y por cierto, cómo hacemos un diálogo, de cómo escuchamos otras voces como las que tuvimos en este acto inaugural que conversaron en torno a los territorios y los signos que hay en la literatura".

Por su parte, para Cárdenas el haber sido de este hito inaugural fue una "oportunidad併nissima para poder intercambiar, charlar con gente que de otra forma no se podría dar la ocasión, y en general un honor el poder estar aquí".

Mientras que para Torres, "esto es muy significativo sobre todo para la cátedra en la que participo este año, ya que precisamente fue Gonzalo Rojas quien inauguró y propició que esta instancia de Escuela de Verano exista. La idea -de la charla- era generar un diálogo divulgatorio respecto de la literatura de nuestros territorios, ya sea



DURANTE LA JORNADA DE AYER

Escuela de Verano dio el vamos a su versión 2026 con conversatorio y música en el Foro UdeC

Bajo el lema "Ampliando fronteras desde el sur del mundo", la cita estival académica cultural tuvo en su partida una animada y reflexiva conversación junto al escritor colombiano Juan Sebastián Cárdenas y la poeta residente de la Cátedra Gonzalo Rojas UdeC, Antonia Torres Agüero. Hito que se complementó con la celebración en vivo de los 50 años de música de los hermanos Millar.



del mío como el de Sebastián (Cárdenas)."

Algo de lo que vendrá

Ya entrada la tarde noche, el Foro UdeC se tiñó de música y celebración con los hermanos Millar, quienes fuera de ser el número artístico musical que abrió la parrilla de actividades en aquel icónico espacio universitario ciudadano, festejaron medio siglo de trayectoria artística desplegando un show con lo más selecto de su catálogo musical, el cual a fines del año pasado de vio enriquecido con la publicación del álbum "Postimerías I", del cual también presentaron algunas composiciones.

Más allá de este puntapié

initial, "Ampliando fronteras desde el sur del mundo" continuará este 9 de enero en el Auditorio de Humanidades UdeC -16.00 horas- con el Ciclo de Escritoras en que se presentará el libro "Todo lo que aprendimos de las películas", de la escritora y académica Letras UC María José Navia. Mientras que por la tarde -20.00 horas- en el Foro UdeC se presentará la Big Band Ball State University de Indiana (EE.UU).

Para revisar el resto de la cartelera para los próximos días, visitar la web escueladeverano. udec.cl.

OPINIONES
 X @MediosUdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl